
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 7 “BORELLO” 
 

VERBALE N. 9 - ANNO 2021 
 

 

 Il giorno 30/9/2021, alle ore 21, con modalità da remoto, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Rita Persiani – presidente di Quartiere 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P AMADORI STEFANO A PAPI ALESSIA 

P BIASINI CLAUDIO P PELLE CECILIA 

A BIGUZZI GIAMPIERO P PERSIANI RITA 

A MARRAS LUVI AG RICCI LORENZO 

AG NIANG BABA AG TORELLI RAFFAELE 

P PACCHIONI DANIELE   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 

• Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. __5___ 
consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 

 

• Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 
presidente alle ore ____//____ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 



 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta 2/9/21 
2. Confronto su iniziativa da inviare ad AIDORU  
3. Varie ed eventuali 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO 
 Approvato il verbale della seduta 2/9/2021 
 

SECONDO PUNTO 
Per molteplici ragioni, non ultima l’incertezza della pandemia unita al nuovo C.d.Q, 
neppure questo anno si è riusciti a riproporre la Sagra del Minatore che da decenni si 
svolgeva in paese pur avendo modificato nel tempo modalità di realizzazione. Nella nota 
del 9/8/21, l’Amm.ne Com.le indicava nuove maniere di gestire iniziative e, nel contempo, 
invitava ad usare i fondi destinati ad ogni quartiere nel periodo settembre-gennaio per 
organizzare un evento capace di coinvolgere il più possibile la popolazione dopo i limiti 
imposti dalla pandemia. 

Viste le vicine scadenze, dopo un confronto informale con le Commissioni il 28 settembre, 
il C.d.Q ritiene di proporre ad AIDORU non certo la Sagra del Minatore ma una unica 
giornata - 5 dicembre - che interessi tutte le fasce di età della cittadinanza mantenendo 
vivo il filo della memoria caro a tutti: la miniera. Di seguito la bozza di idee e proposte da 
verificare con AIDORU in un prossimo confronto che vede coinvolto il piccolo comitato 
formatosi per l’occasione. PERCHE’ il 5 dicembre: è una domenica, 
è Santa Barbara, protettrice dei minatori; la prima Fiera del Minatore fu fatta proprio il 5 
dicembre di trenta anni fa. D’altra parte, benché in presenza di un cambiamento radicale 
del clima con inverni miti e giornate soleggiate, bisogna considerare la minore temperatura 
e l’emergenza covid per cui sarà necessario attrezzarsi per rimanere all’esterno.  

QUALI IDEE: 
- possono essere inaugurate in concomitanza le luminarie tradizionalmente a cura dei 
commercianti;  

- Alcune bancarelle artigianali di qualità, come quelle dei venerdì estivi di Cesenatico 
lungo la Vena Mazzarini  

- coinvolgimento di tutti gli esercenti locali: fantasiosi nel proporre banchi con alimenti o 
altro davanti ai loro negozi  

- eventi: presentazione del libro di storia locale che sta pubblicando a sue spese un 
borellese; concerto dal vivo (giovane musicista del luogo); eventuali altri incontri tematici in 
spazi esterni da concordare (parrocchia? Campo dei Miracoli?) oltre alla terrazza della 
sede di quartiere a cui si accede dalla scalinata che affaccia sul giardino a fianco del 
monumento ai caduti.  

- esperienze di poca spesa ma di interesse: “biblioteca vivente” in collaborazione con il 
Centro Pace; stand azdore che insegnano a fare la piadina; i giochi di una volta;  

- disponibilità già in loco per allestire interessanti mostre: motori; trattori; oggetti, mestieri, 
suppellettili di un tempo antico e foto storiche locali. 



- in collaborazione con la Società Mineraria - se disponibile la sede del quartiere, oggetto 
di lavori - possibile mostra storica sulla miniera e altre iniziative esterne.  

- in collaborazione con ASP e Servizi Sociali del Comune, un punto informativo sulle tante 
opportunità offerte ai cittadini: Centro per le famiglie, Centro Anziani, Centro Stranieri  

- in collaborazione con la Protezione Civile Comunale (due abitanti di Borello ne fanno 
parte): un punto informativo anche su questa preziosa presenza.  

- in collaborazione con altre Associazioni (Libera? Emergency? etc.): punto informativo 
sulle loro finalità.  

- possibile coinvolgimento delle scuole presenti in paese per iniziative che vedano 
protagonisti i ragazzi (disegni? poesie? lettere? recita?) sul lavoro nella miniera.  

QUALE LUOGO:  
- le piazze di Borello (Piazza San Pietro in Solferino, Piazza delle Poste, Piazza 
Indipendenza)  

- strada principale chiusa alle auto per l’intera giornata: da Via fiume alla Caserma dei 
Carabinieri e viceversa (è un tratto breve).  

QUALE NOME e SCOPO:  
- Per ragioni diverse non può essere usata la passata dicitura di Sagra del Minatore. 
Cerchiamo un nome per questa giornata che vorremmo capace di coinvolgere tutti, 
offrendo opportunità diverse. 

TERZO PUNTO 
- In data odierna, 30 settembre 2021, il Quartiere Borello all’indirizzo della 
Presidente, ha ricevuto in formato cartaceo la Relazione Illustrativa e due ipotesi 
Progettuali (Tipo A, Tipo B) relative alla Pista Ciclabile di Borgo Rose in merito alla 
cui realizzazione si chiede al quartiere di esprimersi. La busta è stata aperta in 
presenza dei consiglieri che, prima di pronunciare il parere richiesto, ritengono 
assolutamente necessario un incontro con l’Ufficio scrivente, l’Ing. che ha redatto lo 
studio e la Commissione Ambiente e Territorio del quartiere. La pista ciclabile è, 
infatti, l’opera importante che l’Amm.ne si impegna a realizzare entro la fine del 
mandato, grazie anche al bando cui ha partecipato e che è stato favorevolmente 
accolto, ma il C.d.Q non ha ancora un anno di vita e, consapevole sia 
dell’importanza della pista da tanti anni attesa sia dell’onere finanziario che questa 
comporta, desidera meglio comprendere lo stato delle cose in un confronto 
costruttivo che potrebbe prevedere possibilità diverse da quelle ritenute preferibili.  

- Si richiede, da alcuni cittadini, di dare informazione in bacheca della convocazione 
del C.d.Q con relativo o.d.g. e di mettere copia cartacea dei Verbali una volta 
approvati. Allo stesso modo di indicare i consiglieri referenti delle varie commissioni 
e/o di altri incarichi.  

- Si rimanda ad una prossima convocazione la relazione del Consigliere Pacchioni 
sul PUMS presentato il 17 settembre u.s.  



- Dall’insediamento dello scorso 28 ottobre il C.d.Q. non si era mai svolto in 
presenza ed anche in questo caso era stato convocato da remoto. 
Successivamente, avendo avuto sentore di prossimi lavori che interessano la sede 
del quartiere, la presidente ha informato l’Ufficio preposto ai quartieri dell’intenzione 
di trasformare la riunione in presenza. Se i consiglieri erano d’accordo, come è 
stato, nessun impedimento. E così, prima di chiudere la seduta finalmente in 
presenza, la presidente ha potuto offrire ai presenti una bottiglia di spumante 
beneaugurale accompagnata da biscotti fatti in casa.  

La seduta è tolta alle 23,30 

            La Presidente 

                                                                                                     Rita Persiani 
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